
Giulianova. Illuminazione pubblica: a completamento del progetto
Paride, arriverà il qr code per la segnalazione dei guasti.

PALI – foto archivio 

Attualmente, è necessario utilizzare il numero verde di Hera Luce 800498616. L’amministrazione comunale, al termine di un
incontro  con  alcuni  rappresentanti  del  Gruppo  Hera,  fa  sapere  che  sta  per  essere  completato  il  progetto  Paride,  il
programma di  ammodernamento  ed  efficientamento  del  sistema dell’illuminazione  pubblica  giuliese  attuato  con  l’azienda
emiliana. Si ricorda, in particolare, che le segnalazioni di eventuali guasti o malfunzionamenti di lampioni vanno inoltrate alla
Hera Luce utilizzando il numero verde 800 498 616. Il servizio è gratuito ed è attivo 24 ore su 24. Se la risoluzione del
problema non è urgente, si può compilare ed inoltrare un modulo scritto facilmente reperibile sul sito dell’ azienda. La stessa
procedura seguono gli uffici comunali quando ricevono segnalazioni e richieste da parte dei cittadini. “ Utilizzare il numero
verde di Hera è l’unica via per ovviare ad eventuali inconvenienti – conferma l’assessore Giampiero Di Candido – Il progetto
Paride  sta  per  essere  completato  ed  uno  dei  passaggi  finali,  come  è  stato  anticipato  nel  corso  dell’ultimo  incontro,  sarà
quello di apporre, su ogni elemento della pubblica illuminazione, un qr code. Basterà inquadrarlo con il  cellulare e la
segnalazione sarà automaticamente inoltrata, senza bisogno di ulteriori operazioni.”

Giulianova.  La  Commissione  comunale  per  le  Pari  Opportunità
aderisce  alla  “Giornata  Internazionale  delle  Bambine  e  delle
Ragazze”.
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Kursaal

Il  Kursaal si illumina d’arancione come migliaia di monumenti in tutto il  mondo.   L’ Unicef celebra oggi la “Giornata
Internazionale delle Bambine e delle Ragazze” per ricordare l’importanza dell’uguaglianza di genere, con l’obiettivo di
garantire pari opportunità a ogni bambina e ragazza. La Commissione comunale per le Pari Opportunità di Giulianova,
presieduta  da  Marilena  Andreani,  ha  sposato  l’iniziativa  e,  aderendo  all’invito  dell’associazione  no  profit  “Terre  des
Hommes”, ha fatto sì che il Kursaal fosse illuminato d’arancione nella serata odierna, come decine di altri monumenti e
luoghi simbolo in tutto il mondo. Circa 12 milioni di ragazze si sposano ogni anno da bambine, cioè 33.000 al giorno. La
pandemia rischia di aggravare questa situazione: 4 milioni di ragazze in più potrebbero essere a rischio di matrimonio
precoce. “Terre des Hommes” stima che, nel nostro Paese, negli ultimi dieci anni, 2377 minori hanno subito violenze in
famiglia.  La  maggioranza  delle  vittime  sono  bambine  e  ragazze,  con  una  percentuale  che  arriva  al  65% dei  casi.
Indispensabile operare, a livello mondiale, per migliorare le condizioni di vita, contrastare l’abbandono scolastico, prevenire
la violenza ai danni di bambine e ragazze, in classe e sulle piattaforme digitali.

GIULIANOVA. INCIDENTI A ROMA: NOS A FIANCO DELLA CGIL E DEI
LAVORATORI.
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NOS Giulianova

Domenica 10 Ottobre alle ore 10,00 NOS-NOI, Nuovi Orizzonti
della  Sinistra  si  ritroverà  davanti  alla  sede  della  CGIL  di
Giulianova per un presidio di solidarietà.
 

Vile attacco fascista alla sede nazionale della Confederazione
Generale del Lavoro CGIL.
Un fatto di una gravità unica, che non accadeva dai lugubri
anni  in  cui  le  sedi  dei  lavoratori  venivano  assaltate  e
sventrate dagli  squadristi  mussoliniani.
Quanto accaduto non deve assolutamente essere tollerato,
deve  esserci  una  risposta  immediata  forte  di  massa  ed
unitaria.
Si convochi immediatamente una manifestazione nazionale di
lavoratori, cittadini, sinceri democratici, Associazioni e Partiti
uniti  nel  nome della Costituzione repubblicana,  nata dalla
Resistenza al nazifascismo e dal ripudio del fascismo.
Fatto di una gravità inaudita, che dice quanto sia presente,
più attuale che mai ed inquietante la questione fascismo nel
nostro Paese. Chiunque minimizzi  tale fenomeno, si  rende
complice di questi attacchi squadristi.

ANTIFASCISTI al FIANCO DELLA CGIL, con i lavoratori.
SEMPRE!

Il  Comune  di  Giulianova  aderisce  all’accordo  nazionale  con  la
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Federazione Italiana Tabaccai (FIT) che rende possibile il ritiro dei
certificati anagrafici presso le tabaccherie federate.

Comune di Giulianova

La Giunta comunale ha approvato oggi lo schema della convenzione che sarà stipulata tra il Comune di Giulianova e la
Federazione Italiana Tabaccai (Fit) che autorizza i titolari delle tabaccherie del territorio giuliese aderenti alla Fit al rilascio
dei certificati  anagrafici del Comune. Presto, dunque, anche a Giulianova sarà possibile ritirare i  documenti  richiesti  senza
dover necessariamente recarsi allo sportello. Si tratta di un servizio che viene incontro alle necessità dei cittadini ed insieme
permette di velocizzare l’attività degli uffici. L’incremento della rete dei punti di rilascio dei certificati sta interessando molti
comuni italiani, dando con questo seguito alle disposizioni nazionali.

Giulianova.  Gianni  Mastrilli:  ripropongo  l’annosa  vicenda  della
soppressione della storica fermata di trasporto pubblico di Piazza
della Libertà

Gianni Mastrilli, PH Maurizio Monge

Continuamente  sollecitato  da  una  diffusa  platea  di  cittadini  che  ripropongono  l’annosa  vicenda  della  soppressione  della
storica fermata di  trasporto pubblico di  Piazza della Libertà,  ormai cessata da quasi  6 mesi,  ho deciso,  in qualità di
consigliere comunale, di intervenire mediante la proposizione di un’interrogazione, con la finalità di sollecitare il Sindaco ad
interagire con i vertici della TUA e ottenere il ripristino della fermata. Anche perché parrebbe che da qui a qualche mese
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potra’  verificarsi  un  ulteriore  depotenziamento  del  presidio  Giuliese  e  quindi  un’ulteriore  marginalizzazione  della  città  di
Giulianova da parte della TUA. È infatti programmata la parziale operativita’ degli uffici di via Turati con il trasferimento alla
sede di Teramo di due responsabili; ci sarà il dimezzamento del personale e dell’orario di funzionamento, con completa
chiusura nelle ore pomeridiane. In conclusione, questo processo iniziato due anni fa con l’eliminazione della prestigiosa linea
Giulianova-Roma, passata a vettori privati, e con la soppressione del transito dei bus su Giulianova Paese, proseguito con la
creazione di un deposito a Nereto e con il depotenziamento sopra citato, non fa presagire nulla di buono tantomeno un
riscatto della mobilita’ comunale. Forse che Giulianova ed i Giuliesi stiano pagando lo scotto di faide interne alla politica?

Il consigliere indipendente Gianni Mastrilli

Giulianova. NOS: «unità morale,  di  salute pubblica e civile dei
Giuliesi»

NOS Giulianova

Questo è il tempo di ricostruire. I prossimi mesi rappresentano un passaggio decisivo per uscire dall’emergenza COVID e
porre le basi di una stagione POLITICA nuova.
E’ una questione di «unità morale, di salute pubblica e civile dei Giuliesi». Pertanto, occorre non perdere tempo;
realizzare senza «annullare la diversità di idee»: la convergenza di cui Giulianova ha bisogno c’è.
«È questo che i cittadini si attendono».
NOS-NOI è pronta per un lavoro da fare – per l’appunto – insieme, con un rinnovato animo, attraverso un impegno politico
alto, che guardi all’esclusivo interesse del bene comune.
Lanciamo un appello alla cittadinanza, a tutti coloro che si riconoscono nei vilipesi valori della Sinistra:
Uniamoci, per salvare il futuro della nostra città, una città che paga il conto di una amministrazione indifferente alle istanze
che il presente ci pone dinanzi.

Giulianova.  Maltempo:  il  Sindaco  Jwan Costantini  sta  firmando in
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questi minuti l’ ordinanza di sospensione dell’ attività didattica
nelle scuole di ogni ordine e grado.

Jwan Costantini e il C.O.C. FOTO ARCHIVIO

Il Sindaco Jwan Costantini sta firmando in questi minuti l’ ordinanza che, a causa del forte maltempo, dispone nella giornata
di domani,  venerdì 8 Ottobre, la sospensione dell’  attività didattica nelle scuole di ogni ordine e grado della Città di
Giulianova.

Giulianova.  Rinviata  l’inaugurazione  del  rinnovato  nido  “Le
Coccinelle”

sopralluogo cantiere asilo nido le coccinelle. FOTO ARCHIVIO

A causa delle avverse condizioni atmosferiche, che già nella giornata odierna stanno procurando forti disagi alla circolazione
stradale, la cerimonia di inaugurazione del rinnovato Nido “Le Coccinelle” è rinviata a data da destinarsi.
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Giulianova. L’amministrazione comunale prepara le cerimonie del
2, 4 e 6 Novembre.

Riunione 4 novembre 2021

Incontro organizzativo, nella serata di ieri, in sala consiliare. Anche quest’anno, l’amministrazione comunale celebrerà le
ricorrenze del 2 e 4 Novembre. Le cerimonie, nell’ambito di un ciclo di iniziative che si terranno dal 2 al 6 del mese,
interesseranno le associazioni militari e combattentistiche, e coinvolgeranno l’intera cittadinanza. Al tavolo tecnico tenutosi
ieri sera in municipio, hanno partecipato l’organizzatore Walter De Berardinis, giornalista e delegato dell’Istituto Nazionale
per la Guardia d’Onore alle reali tombe del Pantheon, Franco Gizzi, presidente dell’ Associazione Nazionale Carabinieri, il
coordinatore della Croce Rossa Militare Francesco Recinelli, Claudio Amatucci dell’ Associazione Amici Polizia Penitenziaria,
ed Emma Acciari per l’ Associazione Orfani e Vedove di guerra. Presenti, quali interlocutori fondamentali per la messa a
punto degli eventi, il Vice Sindaco Lidia Albani ed il dirigente d’ Area Andrea Sisino. Il primo appuntamento in calendario è
per martedì 2 Novembre, con la celebrazione della Messa nel cimitero cittadino, preceduta dallo scoprimento di quattro
targhe, realizzate e mai inaugurate, e di quella marmorea, non ancora collocata, dedicata al Milite ignoto. Nella giornata del
4 Novembre, Festa nazionale delle Forze Armate, ci saranno le tradizionali sfilate e la deposizione di corone in piazza Salvo
D’Acquisto, presso la lapide commemorativa posta sulla facciata del Duomo di San Flaviano e al Monumento ai Caduti dell’
Aria e del Mare in piazza Dalmazia. Prevista invece per sabato 6 Novembre, al Kursaal, la presentazione del progetto “I
giuliesi e la Medaglia d’Onore”, ospite il giornalista e storico Mario Avagliano. L’amministrazione comunale ha rinnovato la
disponibilità a sostenere le iniziative. Il programma dettagliato sarà diffuso entro la fine del mese.

Giulianova. Situazione covid-19: 17 nuovi contagi e 7 guariti
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Grafico covid giulianova al 4 ottobre 2021

Dati  Covid  aggiornati  al  04/10/2021 Il  Comune di  Giulianova diffonde i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,
contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal Siesp della Asl di Teramo.   Dal 28 settembre al 4 ottobre si registrano in
città: –      17 nuovi contagi –      7 nuovi guariti (totale guariti 1562) –      Totale attualmente positivi 28 (nessun ricoverato) –
     Totale  deceduti  seconda ondata 44 –       Totale  contagiati  nella  seconda ondata 1634   In  allegato  il  grafico relativo
all’andamento dei contagi.   L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi
sia per il numero di guariti.


